

Sembilan Bulan Disandera, Kapolda Papua Minta KKB Bebaskan Pilot Susi Air Kapten Philip

JAYAPURA (IM) – Kapolda Papua Irjen Pol Mathius Fakhri berharap Pilot Susi Air Kapten Philip Mark Mehrstens, yang disandera teroris kelompok kriminal bersenjata (KKB) segera dibebaskan. “Saya berharap KKB segera membebaskan sandera” ujarnya usai memimpin serah terima jabatan Wakapolda dan Irwasda di Lapangan Mapolda Papua di Koya Koso, Kota Jayapura.

Pihak Kepolisian masih terusa melakukan upaya untuk membebaskan Kapten Philip, termasuk bernegosiasi dengan pihak KKB. Pihaknya juga menyerahkan upaya pembebasan pilot kepada para pihak, yakni Pemkab Nduga, tokoh masyarakat dan tokoh agama dengan bernegosiasi. “Berbagai upaya negosiasi terus dilakukan untuk membebaskan sandera dan berharap dapat segera dibebaskan,” ungkap jenderal bintang dua tersebut.

Berdasarkan informasi yang diterima oleh

pihaknya, lanjut Mathius, pilot Susi Air tersebut masih bersama KKB pimpinan Egianus Kogoya.

“Memang dari laporan yang diterima, kondisi pilot Philip yang sudah sembilan bulan disandera dalam keadaan sehat,” ujarnya.

“Mudah-mudahan Pilot Philip yang disandera sesaat setelah mendaratkan pesawatnya di lapangan terbang Paro, Kabupaten Nduga, dapat segera dibebaskan,” lanjutnya.

Disisi lain, dia juga menjabarkan tentang situasi keamanan di wilayah Nduga. Saat ini kata dia, situasi relatif aman dan terkendali.

“Aparat keamanan terus berupaya memberikan rasa aman kepada masyarakat di wilayah itu sehingga diharapkan tetap terjaga,” pungkasnya.

Sekadar diketahui, anggota teroris KKB menculik dan menyandera Philip, Pilot Susi Air berkebangsaan Selandia Baru sejak 7 Februari 2023, atau sekitar 9 bulan lalu. • lus

FOTO: FRANS



POLRI JAMIN PENYELENGGARAAN PIALA DUNIA U17 BERJALAN AMAN

Polri menjamin pelaksanaan Piala Dunia U17 2023 berjalan aman, tertib dan lancar. Polri melaksanakan operasi terpusat dengan sandi operasi Aman Bacuya-2023 selama 25 hari (10 November hingga 4 Desember 2023). Hal itu dikatakan Kadiv Humas Polri Irjen Sandi Nugroho di Jakarta, Selasa, (7/11).

Ketua KPK Firli Bahuri Mangkir Lagi, Polda Metro Dinilai Bisa Jemput Paksa

Berdasarkan Pasal 17 UU Nomor 8 Tahun 1981 tentang KUHP, siapapun saksi yang dipanggil dua kali tidak datang dapat dilakukan jemput paksa.

JAKARTA (IM) – Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Firli Bahuri, mangkir lagi dari pemeriksaan penyidik Direktorat Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya, Selasa (7/11). Sejatinya, Firli akan diperiksa sebagai saksi terkait dugaan pemerasan terhadap mantan Menteri Pertanian (Mentan), Syahrul Yasin Limpo (SYL).

Koordinator Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) Boyamin Saiman menyebut, Polda Metro Jaya sudah bisa melakukan penjemputan paksa terhadap Firli lantaran sudah dua kali mangkir dari panggilan pemeriksaan.

Firli Bahuri pertama kali mangkir panggilan pemeriksaan pada Jumat, 20 Oktober 2023. Firli baru memenuhi panggilan pemeriksaan pada Selasa, 24 Oktober 2023. Kemudian, Firli kembali mangkir dari pemeriksaan pada Selasa (7/11). Dengan demikian Firli sudah dua kali tak memenuhi panggilan polisi.

“Berdasarkan Pasal 17 Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1981 tentang KUHP maka siapapun saksi yang dipanggil dua kali secara patut dengan memberikan alasan maka dapat dilakukan upaya paksa yaitu diterbitkan surat perintah membawa atau istilah gam-

pang dijemput paksa,” kata Boyamin kepada wartawan, Selasa (7/11).

Minta Jadwal Ulang

Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Johannis Tanak sebelumnya mengatakan, Firli Bahuri berangkat ke Aceh sehari sebelum pemanggilan Polda Metro Jaya.

Menurutnya, pimpinan lembaga antirasuah yang berjumlah lima orang sudah memiliki jadwalnya masing-masing.

“Pak Nawawi sakit, Pak Alex terkait juga masalah *roadshow* itu ke Palembang, terus Pak Nurul Ghufron itu ke luar negeri. Nah, saya besok ada tugas juga dengan Korea,” kata Tanak saat konferensi pers di kantornya, Senin (6/11) malam.

“Ini sudah pembagian tugas sudah terjadwal sebelum dan Pak Ketua juga sudah

terjadwal untuk ke Aceh,” katanya.

Karena itu menurut Tanak, kegiatan Firli yang sudah terjadwal itu tidak bisa digantikan pimpinan lainnya. Tanak melanjutkan, penjadwalan ulang dalam pemeriksaan merupakan hal yang lumrah.

“Dalam proses pemeriksaan itu hal biasa *reschedule* manakala ada kondisi-kondisi yang tidak memungkinkan untuk dilakukan,” ujarnya.

Hal yang sama juga diungkapkan Kepala Bagian Pemberitaan KPK, Ali Fikri. Firli Bahuri tidak akan memenuhi panggilan Polda Metro Jaya terkait dugaan pemerasan terhadap eks Mentan SYL pada Selasa (7/11).

“Informasi yang kami peroleh sudah berkirim surat kesana soalnya ada kegiatan di Aceh dalam rangka Road

Show Bus dan juga Hakordia di Aceh,” kata Ali kepada wartawan, Senin (6/11).

Ali menjelaskan, lokasi Road Show Bus KPK saat ini masih berada di wilayah Aceh. Sehingga, Firli masih akan tetap di sana sekaligus mengisi beberapa kegiatan KPK.

“Ada beberapa kegiatan yang dihadiri oleh ketua KPK nantinya sehingga sudah berkirim surat untuk mengkonfirmasi gitu ya ketidakhadiran,” ujarnya.

Atas konfirmasi ketidakhadiran tersebut, Ali menyebutkan pimpinannya itu tidak mangkir dari panggilan yang dimaksud. Ali berdalih, Ali tidak mangkir lantaran sudah berkirim surat untuk tidak hadir.

“Kalau mangkir itu kalau tidak ada pemberitahuan tidak ada konfirmasi,” ujarnya. • lus

DUGAAN PELANGGARAN ETIK HAKIM MK 2.149 Tim Gabungan Diterjunkan Untuk Amankan Pembacaan Putusan MKMK

JAKARTA (IM) - Sebanyak 2.149 personel gabungan dikerahkan untuk mengawal pembacaan putusan Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK) atas dugaan pelanggaran etik Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Anwar Usman dan delapan hakim konstitusi lainnya.

“Total 2.149 personel. Satgasda 1.964 personel, Satgasres 185 personel,” kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andiko kepada wartawan, Selasa (7/11).

Pengerahan ribuan personel tersebut untuk mengamankan jalannya pembacaan putusan MKMK, termasuk mengantisipasi jika nantinya terjadi aksi unjuk rasa menyol putusan MKMK tersebut. Pihak kepolisian pun akan melakukan rekayasa lalu lintas di kawasan MK, namun bersifat situasional.

“Rekayasa lalu lintas situasional,” ujar Trunoyudo.

Berdasarkan pantauan di lapangan, Jalan Medan Merdeka Barat, Jakarta, depan Patung Kuda Monas ditutup pada Selasa siang, menjelang MKMK membacakan putusan hakim MK tersebut. Jalanan telah diportal oleh pihak keamanan.

Kini tidak ada lagi lalu lalang mobil di depan

Gedung Sapta Pesona, Kememparekrak. Kemudian portal yang berbahan beton dan kawat berdiri itu juga menutupi sebagian jalan. Sementara itu, belum ada tampak keramaian pendemo di sekitaran Patung Kuda.

Diperkirakan akan ada demo susulan pada siang hingga menjelang sore hari.

Sebelumnya, Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK) menyatakan telah selesai menggelar sidang pemeriksaan dugaan pelanggaran kode etik Ketua MK Anwar Usman dan para hakim konstitusi lain. Tahap selanjutnya adalah MKMK bakal membacakan putusan.

“Jadi hari ini kami sudah tuntas mengadakan pemeriksaan semua hakim dan bahkan Ketua. Diakhiri dengan pemeriksaan kembali ketua, konfirmasi, mendengarkan pembelaan dirinya, tadi terakhir,” ujar Ketua MKMK Jimly Asshiddiqie di gedung Mahkamah Konstitusi, Jalan Medan Merdeka Barat, Jakarta Pusat, Jumat (3/11) lalu.

“Nanti putusan dibacakan hari Selasa, pukul 14:00 WIB, sesudah pukul 13:00 WIB ada sidang pleno di MK. (Putusan) kita tidak di sini (gedung 2), gedung yang sana (gedung 1),” ujarnya. • lus



EVAKUASI TRUK TERGULING

Polisi dan petugas derek melakukan proses evakuasi truk terguling di ruas tol JORR KM 32, Jakarta, Selasa (7/11).

FOTO: TMC

Polisi Ungkap Pelaku Penembakan Terhadap Dua Warga Babelan 5 Orang Pakai 3 Motor

BEKASI (IM) - Jajaran Kepolisian bergerak cepat melakukan olah tempat kejadian perkara (TKP) penembakan terhadap dua warga Babelan, Bekasi, Jawa Barat, pada Senin (6/11) malam.

Kapolsek Babelan Kopol Didik Prijo Susilo menjelaskan, berdasarkan rekaman CCTV diketahui pelaku penembakan 5 orang dengan menggunakan tiga motor berboncengan.

“Kejadian sangat singkat diduga pelaku sekitar 5 orang dan 2 orang korban mengalami luka tembak,”

ujar Kopol Didik.

Kedua korban masing-masing mengalami luka bagian tangan dan paha. Kini keduanya sudah mendapatkan perawatan di rumah sakit. Polisi sudah mengumpulkan sejumlah barang bukti dan keterangan saksi dari TKP.

“Jadi dari rekaman video salah satu pelaku tiba-tiba menembakan air softgun ke arah korban,” katanya.

Sementara, kasus tersebut saat ini dalam penyelidikan Unit Reskrim Polsek Babelan dan Polres Metro Bekasi. • lus

PERKUMPULAN LIONS INDONESIA DISTRIK 307 B1 LIONS CLUB DEPOK DARTAM bersama BOXIES 123

DONOR DARAH

GRATIS PEMERIKSAAN GULA DARAH

BOXIES 123 MALL
Sabtu, 11 November 2023 - Pkl 10.00 WIB
Jl. Raya Tajur No.123, Kec. Bogor Timur Kota Bogor, Jawa Barat

“Setetes Darah Anda Menyelamatkan Nyawa Mereka”

Empat Pengedar Dollar dan Rupiah Palsu Jaringan Purwakarta Dibekuk Polisi

JAKARTA (IM) - Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dittipideksus) Bareskrim Polri menangkap empat tersangka pengedaran uang palsu di wilayah Purwakarta, Jawa Barat (Jabar).

Direktur Tindak Pidana Ekonomi Khusus Bareskrim Polri Brigjen Whisnu Hermawan mengungkapkan, uang palsu yang diedarkan adalah jenis Dollar Amerika Serikat (AS) dan Rupiah pecahan Rp 100.000.

“Pada hari Sabtu tanggal 4 November 2023 Penyidik Subdit IV/MUSP Dittipideksus Bareskrim Polri telah melakukan pengungkapan jaringan peredaran uang palsu berupa pecahan 100 USD dan pecahan Rp 100.000 atau jaringan Purwakarta, Jawa Barat,” kata Whisnu kepada wartawan, Selasa (7/11).

Kemempat tersangka tersebut adalah AGS, KB, DS dan AMB. Dari para tersangka diamankan barang bukti sejumlah Dollar AS dan uang palsu pecahan Rp 100.000.

Aksi para tersangka ini terungkap berawal dari informasi masyarakat di wilayah Purwakarta, Jabar. Setelah ditelusuri penyidik, diketahui bahwa para tersangka melaku-

kan transaksi jual beli uang palsu di salah satu rumah makan di Kabupaten Purwakarta.

Dari mereka polisi menyita 995 lembar mata uang asing pecahan 100 dollar AS. Adapun tersangka inisial AGS menawarkan uang palsu pecahan 1 Dollar AS dengan harga Rp 5.000. AGS bersama para tersangka lain kemudian ditangkap oleh penyidik Bareskrim.

“Pada saat itu terduga pelaku (AGS) datang bersama-sama dengan saudara (KB), (DS) dan saudara (TH) dengan membawa tas berisi uang asing pecahan 100 USD yang diduga palsu sebanyak 995 lembar mata uang asing pecahan 100 USD yang dibawa/ditenteng oleh saudara (KB),” ujar Whisnu.

Whisnu mengatakan, pecahan 100 Dollar AS palsu sebanyak 995 lembar mata itu dilapisi plastik bening, dibungkus dengan kantong kresek warna hitam, dan disimpan dalam tas ransel warna hitam.

Saat dilakukan pemeriksaan di kediaman AGS ditemukan juga uang palsu jenis Rp 100.000 sebanyak 45 lembar. Kemudian, ditemukan juga lima lembar uang palsu pecahan 100 Dollar AS de-

ngan rincian dua lembar emisi 2006 dan tiga lembar emisi 2013 yang disimpan dalam amplop warna coklat di dalam sebuah tas.

Saat dilakukan pemeriksaan kepada tersangka KB ditemukan 95 lembar uang palsu pecahan 100 Dollar AS emisi 2013 yang dibungkus dengan kertas HVS putih dan disimpan dalam tas warna coklat.

“Selanjutnya anggota memeriksa mobil yang dikendarai oleh para terduga, ternyata terdapat juga terduga pelaku yang menunggu di dalam mobil yaitu (AMB) Sehingga anggota langsung mengamankan yang bersangkutan beserta para terduga pelaku lainnya,” ucap Whisnu.

Penyidik Bareskrim mengamankan mereka beserta barang bukti ke Gedung Dittipideksus Bareskrim Polri untuk dilakukan penyelidikan lebih lanjut. Atas perbuatannya, para pelaku disangka melanggar Pasal 245 KUHP Jo Pasal 55 KUHP dengan ancaman pidana penjara paling lama 15 tahun dan/atau Pasal 36 ayat (2) UU Nomor 7 Tahun 2011 tentang Mata Uang. Mereka terancam pidana penjara paling lama 10 tahun dan pidana denda paling banyak Rp 50.000.000.000. • lus